

Barcelona sentado en cráter de volcán de fútbol



Madrid, 17 feb (PL).- Aunque las opiniones están divididas en torno a las motivaciones, los pagos del Barcelona Fútbol Club a un directivo de arbitraje de 2016 a 2018 sacude hoy al torneo español.

De momento, las pruebas presentadas apuntan a una cifra de poco más de millón y medio de euros al entonces vicepresidente del Comité Técnico de Arbitraje (CTA), José María Enríquez Negreira, a cambio de “informes verbales” sobre las características de los colegiados, por interés de los azulgranas.

Las preguntas en el ambiente inquietan al panorama de LaLiga de España, que defendió la prescripción de los hechos a través de su presidente Javier Tebas, en el plano de las sanciones deportivas.

Transcurrieron más de tres años, por lo tanto en lo deportivo no se pueden adoptar medidas, dijo Tebas ante los clamores de que el Barcelona pierda puntos o, incluso, pierda su categoría de primera división por lo ocurrido.

Sin embargo, desde la propia Ciudad Condal los comentarios no son ni mucho menos complacientes. El diario El Mundo publica hoy un editorial que titula: “Caso Barça’: un escándalo que cambiará el fútbol español”.

El cotidiano señaló que para la Fiscalía no constan los “informes verbales” por los cuales Negreira recibió 1,6 millones de euros entre 2016 y 2018 según la Agencia Tributaria.

Si la investigación termina en condenas, resultaría insoportable que el club no fuese fuertemente sancionado, agregó.

El actual presidente del CTA, Luis Medina Cantalejo, sentenció sobre el tema, que “Pongo la mano en el fuego por dos generaciones de árbitros”, intentando alejar la fuerte sospecha de oscuros manejos de los colegiados.

Por su parte José María Bartomeu, quien fue presidente del Barcelona FC de 2014 a 2020, declaró que “es falso y absurdo pensar que compramos a ningún árbitro”.

“Si hubiéramos influido en los árbitros no nos hubieran anulado un gol en la última jornada contra el Atlético que nos daba una Liga”, puntualizó a través de otro medio catalán, La Vanguardia.

El tema saltó a la palestra pública hace poco más de 48 horas, pero crece como bola de nieve en movimiento y amenaza con convertirse en foco de LaLiga española que lidera, precisamente, el equipo catalán, que anoche empató a dos goles con el Manchester United en octavos de final de la Europa League.

La Real Federación Española de Fútbol (RFEF) dijo en un comunicado se personará en la causa y asegura que ya prescindió de los servicios de Enriquez Negreira, a quien cesó de vicepresidente de la

CTA en 2018.

El asunto comienza a ser comparado con el caso de la Juventus de Turín, que debió renunciar a ingresos y títulos por malas prácticas que a todas luces favorecieron su racha triunfadora en el Calcio italiano.

De acuerdo con el diario Marca, el madridismo lleva años denunciando circunstancias que consideran irregulares alrededor del arbitraje, en especial en los torneos de los años 2016 a 2018 (los mismos en los cuales fue contratado Negreira), en los cuales en 78 partidos no se pitó un penal en contra de los azulgranas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/314018-barcelona-sentado-en-crater-de-volcan-de-futbol>



Radio Habana Cuba